

¡Ya llegan los carnavales de Mungia!

- **El Ayuntamiento de Mungia y diversos colectivos y agentes culturales de la localidad han organizado numerosas actividades dirigidas a todos los públicos**
- **El sábado 18 de febrero tendrá lugar el concurso de disfraces y playback cuya temática de este año será la música**

En Mungia, a 14 de febrero de 2023. Tras dos años en los que la situación sanitaria obligó a adecuar la programación festiva, los carnavales de 2023 llegarán este fin de semana a Mungia y los y las mungiarra tendrán a su disposición un amplio programa de actividades para pasar estos días en un ambiente festivo. De esta manera, el Ayuntamiento de Mungia y diversos colectivos y agentes culturales de la localidad han organizado numerosas iniciativas para los días 17, 18 y 19 de febrero, con el objetivo de inundar las calles de la localidad de colores, disfraces y buen ambiente.

“Desde el Ayuntamiento y en colaboración con los grupos y agentes culturales de la localidad, hemos preparado una serie de actividades dirigidas a todos los públicos. Queremos que todo el pueblo se sienta protagonista de los Carnavales y que tengan la oportunidad de participar en las diferentes actividades que se desarrollarán a lo largo del fin de semana. Animamos a todos los y las mungiarra a participar en estas iniciativas”, ha señalado Ager Izagirre, alcalde de Mungia.

Programación:

Se ha elaborado un programa de actividades de lo más variado, participativo y dirigido a todos los públicos, dejando atrás las restricciones de los últimos dos años consecuencia de la pandemia. De esta manera, la programación festiva arrancará el viernes 17 por la tarde, con el cuentacuentos “FAUSTINA ETA MUNDUKO INAUTERIAK”, en la Biblioteca municipal a las 18.00 horas. Posteriormente, a las 18.30 horas, el Gaztegune acogerá el taller de tostadas de Carnaval. A las 19:00 horas, desde la Avenida Euskal Pizkundera, partirá la Kalejira de las danzas organizada por Amilotx Dantza Taldea. Una vez finalizado el pasacalles, ofrecerán un espectáculo de danzas, sobre las 19.45 horas, en la Avenida Euskal Pizkundera.

El sábado 18, las actividades comenzarán a las 18.00 horas con la Kalejira de las cuadrillas disfrazadas y animación en las calles mungiarra. Tras la Kalejira, llegará el turno del DJ Oihan Vega y su discoteca a las 18.30 horas en Foruen Plaza. La fiesta continuará a las 20.00 horas con el esperado concurso de disfraces y playback. La temática de este año será la música y se repartirán numerosos premios recibiendo el ganador un bono de 250 euros para gastar en los establecimientos del pueblo y el segundo y tercero de 200 y 150 euros, respectivamente. Además, sacarse una foto en el photocall podrá tener premio de hasta 100 euros para gastar en los comercios de la localidad.

Pero la programación festiva del sábado no acaba ahí, ya que a las 21.00 horas, los hosteleros también celebrarán la VII. Edición del Concurso "OSTALARIAK INAUTERIETAN" amenizado con animación de calle por Txorongo Txaranga de 18.30 horas a 20.00 horas y la Batukada Kolpez Blai de 21.00 horas a 22.00 horas. Los establecimientos participantes serán ATERPE, ELORDUI, EZ ESAN INORI, IZARRA, LA CABAÑA, RAMONTXU, TXOMIN ETA URGOITI. 'La Basu' cerrará el día con su concierto a las 22.00 horas.



MUNGIA
UDALA

El 19 de enero, domingo, celebraremos el Txitxiburduntzi eguna con la salida anual de Basatoste. Este año partiremos a las 09.00 horas de Matxin Plaza y se hará un recorrido de unos 10 kilómetros por caminos rurales amenizado por Gure Ametsa Txistulari taldea. Asimismo, sobre las 13.00 horas, tras la vuelta, tendremos la posibilidad de disfrutar de una breve actuación de trikitilaris, txistularis y dantzaris de la Escuela Municipal de Música y Danza de Mungia. En la parte final del evento hasta podrán tomar parte los y las mungiarras bailando Carnaval de Lantz, Fandango, Jauziak y Arin-Arin. La programación relativa a los Carnavales se cerrará el 21 de febrero con el espectáculo 'Gaur Jaia' de Xilipurdi taldea.

Más información:

Mikel Huerta

697 52 71 42

komunikazioa@mungia.eus